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今月の歌 

       「赤とんぼ」 

夕やけ小やけの 赤とんぼ 

追われて見たのは いつの日か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【洋食ランチ形式】  

タイ風ローストビーフサラダ 

トムヤムクン 

ジャスミンライス 

デザート  

コーヒー 

 

 

例
会
予
定 

9月 16日（金） 9月 23日（金） 9月 30日（金） 10月 7日（金） 

例会 12：30～ 休会 ガバナー補佐訪問 第 4回理事会 11：15～ 

祝福   11：30～会長幹事懇談会 例会 12：30～ 

卓話 キナンレーシングチーム 

石田 哲也様 

 12：30～例会行事 

13：30～クラブ協議会 

1982-1983年度ロータリー財団奨学生 

同志社大学政策学部教授 

川浦昭彦様 
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春日井ロータリークラブ 

「仲間を増やして奉仕をしよう」 
クラブテーマ 

会   長：加藤 宗生 

副 会 長：川瀬 治通 

副 会 長：芝田 貴之  

幹   事：下田 育雄 

会報委員長：速水 敬志 

事務局：春日井市鳥居松町 5-45 

T E L : 0568-81-8498 

F A X : 0568-82-0265 

 ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp 

ＨＰ  : https://www.kasugai-rc.org/ 

例会場：ホテルプラザ勝川 
 

2022年 9月 9日（金）2525回（9月第 2例会） 

本日のプログラム 
司会  会場委員会

・点鐘                            会長 加藤 宗生君 

・ROTARY SONG   「われら日本のロータリアン」 

・今月の歌     「赤とんぼ」 

・ビジター・ゲスト紹介             会長 加藤 宗生君 

 地区会員増強委員長                 石井 弘子君 

                  名古屋学院大学  大塚 美咲様 

 米山奨学生                     劉  履壮様 

・米山奨学金授与 

・地区会員増強 PR    地区会員増強委員長      石井 弘子君 

・委員会報告 

・会長挨拶                          会長 加藤 宗生君 

・卓話                        日比 雄将君 

・国際奉仕委員会報告                 小柳出和文君 

・幹事報告                         幹事 下田 育雄君 

・点鐘                     会長 加藤 宗生君 

 

【洋食ランチ形式】  

タイ風ローストビーフサラダ 

 

トムヤムクン 

 

ジャスミンライス 

 

デザート  

 

 



先週の記録 

 

会長挨拶       会長   加藤 宗生君 

皆さんこんにちは。 

 谷口さん、ブレーデンさんありがとうございます。 

 松崎さん、ようこそ春日井ロータリークラブの例

会に参加いただきありがとうございます。 

 2 日前の 8 月 31 日に RI 会長からの「これからの

一年に向けて」というメッセージがきました。一文

を紹介します。 

【約束を果たす】 

あなたにできること：ロータリーで私たちは、地域

社会を反映したいと考えています。クラブに会員の

いないグループに属する地域社会のリーダー、ビジ

ネスリーダー、インフルエンサーを招き、クラブ活

動に参加してもらいましょう。また、新会員にリー

ダー的な役割を任せることが出来ます。全員が参加

することが難しい例会時間や場所など、入会の妨げ

となる要素があれば、取り除きましょう。ロータリ

ーの未来を強化するカギは、適応力です。 

本日は新会員である鈴木くんに卓話をお願いし

ます。 

 以上、挨拶とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 

幹事報告        幹事  下田 育雄君 

・9月 30日（金）ブレーデン君のウェルカムパー 

ティですが、ご都合付く方はご参加ください。 

・10月 13日のポイ捨て・ふん害防止キャンペーン 

ですが、今まであまり相手にされることのない日 

の当たらない駅、神領駅です。ブレーデン君の受 

入などでお世話になる春日丘高校の生徒さんた 

ちが利用する駅ですので、近くにお住まいの方は 

是非ご協力ください。 

・次週予告です 

-9月 9日 日比くんの卓話 

-9月 16日 キナンレーシングチーム石田様の卓 

話 

-9月 23日 休会 

-9月 30日 ガバナー補佐訪問、例会終了後にク 

ラブ協議会を予定しております。時間は 1時間か 

ら 1時間半は最低でも見ておいて下さい。 

※理事役員、委員長、入会 3年未満のメンバーの

方が出席対象となっております。 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員 52名 出席 34名 出席率 65.0% 

先々週の修正出席 出席 51名 出席率 100.0% 

 

 

 

 

 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 
○ブレーデンさん、ようこそ春日井

ロータリークラブへ 
加藤 宗生君 

○昨日、パフュームのライブに行っ

てきました。久しぶりのライブと

ても楽しかったです 

下田 育雄君 

○BA5 の折には、川瀬先生に大変お

世話になりました。又、待機期間

中は成瀬さんに大変お世話になり

ました。ありがとうございました 

加藤久仁明君 

○ホストファミリー谷口さん、ブレ

ーデン君、ホストファミリー候補 

松崎さん ようこそ春日井ロータ

リークラブへ 

古屋 義夫君 

○春日井市の固定資産税鑑定評価

員に任命されました。 
杤本 正樹君 

○若い留学生、世界平和のリーダー

たれ 
松尾 隆徳君 

○ブレーデン君 日本食はもう慣

れましたか？ 
成瀬 浩康君 

○ブレーデン君歓迎します かな

り嬉しいことがありました 
芝田 貴之君 

○ブレーデン君 日本、春日井へよ

うこそ！Welcome!日曜日に今シー

ズン最後のトライアスロンの大会

に出てきます。練習不足ですが頑

張ってきます 

藤川 誠二君 

○ブレーデン君 ようこそ春日井

ロータリーへ 素晴らしい 1 年と

なるよう願っています 

大西 信之君 

○ブレーデン君 ようこそ春日井ロータリーへ！ 

川瀬 治通君 森部 清孝君 大原 泰昭君 

場々大刀雄君 加藤  茂君 三上  努君 

北  健司君   

○鈴木さんデビュー戦がんばっ

て！！ 
青山 博徳君 

○いつも有難うございます 大橋 省吾君 

○入会おめでとう 山田  治君 

○鈴木さんの卓話楽しみにしています 

清水 勲君 小川  長君 近藤 太門君 

和田 了司君 梅村  守君 野浪 正毅君 

峠 テル子君 速水 敬志君 野間 峰彦君 

社本 太郎君 長谷川久幸君 加藤 昭博君 

村瀬 昌史君 小柳出和文君 下別府正樹君 

三上 努君   

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

 

 

 



卓話              鈴木 克幸君 

８月に入会させていただきました鈴木克幸で

す。昭和４４年４月２４日、春日井市生まれの５

３歳になります。不動産の仲介業「鈴木物産株式

会社」を営んでいます。家族は妻（４８歳）長男

（大学３年）長女（高校１年）次男（小学５年）

の５人家族です。 

趣味は、「オートバイ」です。オートバイは数

台所有しており、学生時代からの友人、仕事やバ

イク仲間と計画を立て、名所旧跡、グルメの旅な

ど仕事仲間とのツーリングでは情報交換や懇親を

含め楽しく取り組んでいます。他にも力を入れて

いる趣味は「バーベキュー」です。昨年は日本バ

ーベキュー協会主催の中級インストラクター資格

を取得させていただきました。バーベキューは家

族や仕事の取引先からも大変好評を頂き、リクエ

ストされる機会も増え、やりがいを感じながら楽

しんでいます。 

仕事のお話しですが、私が不動産業界に飛び込

んだ時期は、バブル崩壊後から少しずつ落ち着き

を取り戻しつつある平成 13 年頃でありました。

会社から毎月課されるノルマとの闘いの日々の中

で経験を積んだ後、平成 22 年 7月「鈴木物産株

式会社」を設立し現在に至ります。また、最近注

目を浴びている「正直不動産」につきまして一言

営業成績のためならば嘘をつくことも顧みない営

業マンであった主人公、とあることがきっかけで

「ウソがつけない」呪いにかかってしまい最悪の

状況となりながらも不動産の営業マンを続け、嘘

をつけない営業スタイルで頑張り結果を出して行

くというお話しです。私感でありますが、お話に

出てくるような、お客さんを騙したりして利益を

得ようとするような悪い業界人はかなり少なくな

っており、多くの不動産業者のみなさんは、熱心

に勉強しお客様のご要望に対し誠意を持っている

ように思います。不動産業者は基本的に悪い・怖

いというイメージが根強いのですが、それは一部

の犯罪者たちの行為であって業界全体がそういう

人ばかりであるというような表現は少し飛躍して

いるのではないかと思います。また、どの業種で

あってもそのような輩はいるもので特に不動産業

界に限ったものではないのではと思います。そこ

で是非「正直」シリーズとして政治家や宗教家、

ワイドショー司会者編などにもチャレンジをお願

いしたく思います。最後にこの度はこのような機

会を与えていただきありがとうございました。入

会したばかりの若輩の身ではありますが、諸先輩

会員の皆様との出会いの場をいただける事ができ

私の人生の幅を広げる良いきっかけを得ることが

できたと思っています。この場をお借りし、感謝

申し上げます。また、今後ともご指導のほどよろ

しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換留学ホストファミリー 谷口 仁恵様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年留学生 

ブレーデン・アレックス・ヴァンデグリフ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 親睦活動委員会 三上 努君 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 社会奉仕委員会 大橋 省吾君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 加藤 宗生君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 鈴木 克幸君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 下田 育雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


